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慈濟大學 105學年度第 1學期期末導師會議記錄 

 

壹、時間：105年 12月 27、28日(星期二、三)  12：00-13：30 

貳、地點：校本部 B104階梯教室、人社院 2E211會議室 

參、主席：謝坤叡學務長                             記錄：邱襟靜 

肆、出席人員：學務處各單位主管及全校導師(詳如簽到表) 

伍、主席致詞：(略) 

陸、會議議程：(詳如附件檔) 

一、學務工作報告 

1.學務處及性平會 

2.生輔組 

3.諮商中心 

4.衛保組 

5.職就組 

6.課器組 

二、學務雙向溝通 

柒、雙向溝通： 

 提問一               提問人：謝婉華、曾英傑老師(105.12.27) 

案由： 有關性平事件調查中有關“重複詢問”及“知悉通報流程”問題，可否再具體說明？ 

說明： 1. 如有聽聞或學生直接跟您說她/他遇到性騷擾、性霸凌或性侵害事件時，您不需了

解事件發生詳細細節或居中協調，只需確認確有其事後儘快向性平會通報，由性

平會進行處理與調查即可，此即避免造成重複詢問。 

2. 學校校長、教師、職員或工友知悉服務學校發生疑似校園性侵害、性騷擾或性霸

凌事件者，依本法第二十一條第一項規定，應立即按學校防治規定所定權責向學

校權責人員通報，並由學校權責人員依相關法律規定向直轄市、縣（市）社政及

教育主管機關通報，至遲不得超過二十四小時。請特別注意，通報有法定期間之

限制，但當事人申請調查及任何人皆可提出之檢舉，皆無法定期間之限制。 

 

 提問二               提問人：林念璁老師(105.12.27) 

案由： 宿舍監視器範圍未將曬衣間完全含括進去，常常會有失竊問題發生也查不出來結果。 

說明： 因為涉及宿舍住民個人隱私權問題(學生衣著尺度)，學生對於監視器設置數量多寡及

地點也有不同的意見，目前監視器範圍只有到曬衣間門口的走廊，將再加強宣導住宿

生注意個人財物保管及偷竊者將面臨之法律刑責等，並會再與學校營繕組討論新增工

程計畫。 

 

 提問三               提問人：謝美玲老師(105.12.27) 

案由： 這學期系上有男同學反映宿舍床位長度不夠長，睡覺時很不方便，是否可以調整？ 
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說明： 宿舍床位尺寸及擺設目前是固定的，可以請生輔組考慮規劃將數間寢室床位加長，以

提供給身高較高之學生申請入住，但是如此硬體修改措施也有可能限制住學生選寢室

或床位之選擇性，請老師們可以幫忙轉知學生。 

 

 提問四               提問人：郭旭志老師(105.12.27) 

案由： 
學生常反應宿舍網路在夜間時常常雍塞，校園及宿舍區的 4G訊號也很差，可以請學

校跟電信業者反應改善嗎？ 

說明： 電算中心主任曾於主管會報中說明，目前學校宿舍網路頻寬為 500MB 分為 20 區，只

要學生大量下載影片即會超過；至於手機訊號及網路問題部分，校園內許多點確實會

收不到訊號，會再跟總務處反應請電信業者評估改善。 

 

捌、散會：13：30 


